



■ Ortsverein Erder



November 2022

Liebe Erderaner*innen,

„Positives Denken ist schlimmstenfalls eine Nullnummer“ (Ernst Ferstl)

ich wurde angesprochen, ob ich auch in diesem Jahr wieder einen Brief zu Weihnachten schreibe.

Tja, wenn ich so nett gefragt werde, kann ich ja kaum nein sagen 😊.

An dieser Stelle möchte ich mich bei Ihnen für die vielen positiven Rückmeldungen bedanken.

Damals habe ich aus der Not eine Tugend gemacht. Corona hatte die Welt im Griff und der Brief war eine Möglichkeit für mich, mit ihnen in Kontakt zu bleiben. Eine, wie ich finde, durchaus positive Auswirkung der Corona-Krise.

Rückblick auf das Jahr 2022? - Es läge sicherlich nahe, an die vielfältigen Krisen und Probleme zu denken die momentan allgegenwärtig sind, die uns beschäftigen und mit Sorge erfüllen. Da hat sich Vieles ganz anders entwickelt, als von uns geplant oder gar erhofft. Aber gerade in solchen Zeiten ist es gut, die eigene Sichtweise umzukehren. Fragen wir uns doch einmal, was gut war und wofür wir dankbar sind.

Und siehe da: Bei dieser Überlegung kommt viel Positives zum Vorschein.

Wir konnten in diesem Jahr wieder zusammen feiern, Versammlungen abhalten, uns treffen und für die Weihnachtszeit planen.

Immer mit der gebotenen Vorsicht - aber immerhin, keine Veranstaltung musste abgesagt werden.

Wir vom SPD-Ortsverein trafen uns wieder regelmäßig. Im November fand unser Schnatgang durchs Dorf statt. Zusammen mit Herrn Pohl von der Gemeinde und Ortsvereinsmitgliedern gingen wir ca.1,5 Stunden durch Erder. Anschließend kehrten wir zu einer gemeinsamen Brotzeit in der Brennerei „Die Fähre“ ein.

Einige der beim Schnatgang aufgelisteten Punkte, wie zum Beispiel: Ausbesserungen an Grünweg, Kampstraße und Melkerweg, sind von der Gemeinde bereits behoben worden.

Auch im Rat der Gemeinde Kalletal wurde in diesem Jahr einiges auf den Weg gebracht. Das kostenlose Westfalenschülerticket für alle Kalletaler Schüler, die neue Feuerwache in Stemmen wurde eingeweiht, der Neubau der Feuerwache Talle beschlossen und einiges mehr.

Jeden 1. Dienstag im Monat trifft sich der SPD- Ortsverein um 19:30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus.

Dort berichte ich u.a. über aktuelle Themen aus Rat und Ausschüssen.

Die Versammlung ist öffentlich und Gäste jederzeit herzlich willkommen.

Am 10. Dezember richtet der Ortsverein die Seniorenweihnachtsfeier der Gemeinde Kalletal aus.

Premiere für mich, liebgewonnene Tradition für alle Seniorinnen und Senioren ab 65 Jahren mit ihren (auch jüngeren) Partnern und Begleitpersonen. Eine gesonderte Einladung dazu folgt.

Für Anregungen und weitere Informationen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung.

Bitte sprechen Sie mich an < v.johanning@spd-kalletal.de > oder telefonisch unter 05733/95653.

Eine besinnliche Weihnacht, ein zufriedenes Nachdenken über Vergangenes, ein wenig Glaube an das Morgen und Hoffnung für die Zukunft wünscht Ihnen von ganzen Herzen.

Ihre

Vera Johanning